

VITALGRANA

Dirección: C. Extremadura, 19
Código Postal / Distrito: 03158
Población: Catral
Provincia: Alicante
Teléfono: +34 965 723 737
Año fundación: 2008

País: ES
Web: <https://www.vitalgrana.com/>

El proyecto de vitalgrana se basa en el respeto al medioambiente, su materia prima principal son las granadas cultivadas en el levante español. En Vitalgrana trabajan siempre alineados con sus valores: innovación, garantía de calidad, orientación al cliente y compromiso con el medioambiente.

DESCRIPCIÓN

La historia de **Vitalgrana** se remonta al año 2008, cuando un grupo de 400 agricultores, propietarios de 1.300 hectáreas de tierra en la zona conocida como "Els Carrissals" o "Los Carrizales", ubicada en los parques naturales del Hondo de Elche/Crevillente y las Salinas de Santa Pola, se unieron para poner en marcha una iniciativa única llamada "Parc Natural Agrari els Carrisals" o PANAC.

La esencia de este proyecto se fundamenta en el respeto al medio ambiente y el apoyo a las actividades agropecuarias tradicionales. Desde entonces, Vitalgrana ha seguido esta filosofía, comprometiéndose con la preservación del entorno y el respaldo a las prácticas agrícolas sostenibles.

La granada, científicamente conocida como *Punica Granatum*, es una fruta que ofrece una amplia gama de beneficios para promover una salud óptima. A medida que avanzan las investigaciones, se descubren más y más beneficios para la salud. Estudios han demostrado que la granada puede ser un aliado eficaz para mantener la salud cardiovascular, reducir el colesterol, mejorar la circulación sanguínea y reducir los niveles de estrés.

La granada es considerada una "súper fruta" debido a su extraordinaria capacidad antioxidante, la cual supera a la de otras frutas y alimentos como el té verde o el vino tinto.

La fruta del granado es una opción perfecta para aquellos que buscan mantener un estilo de vida saludable y disfrutar de los beneficios que ofrece.

A medida que la investigación avanza, se descubren nuevas propiedades de la granada que se suman a las ya conocidas.

Las granadas son una excelente fuente de minerales como el potasio y de polifenoles, los cuales son responsables de su distintivo color rojo.

Los polifenoles se encuentran principalmente en las membranas y la corteza de la fruta. Consumir



VITALGRANA

granadas es una forma de mantener la salud de tu cuerpo, aprovechando todos sus beneficios nutricionales.

Los expertos concuerdan en que un consumo regular de frutas es esencial para mantener una óptima salud. Obtener una salud sólida requiere una ingesta adecuada de vitaminas y nutrientes, y la inclusión suficiente de frutas en la dieta es fundamental para lograr este objetivo.

Desde sus inicios, Vitalgrana se ha comprometido a ofrecer un producto que contribuya a mejorar la salud de sus clientes. ¿Y qué mejor opción que los beneficios de la granada?

El equipo de Vitalgrana se esfuerza por brindar todos los beneficios de esta fruta en forma de zumo, de manera conveniente y preservando todos los compuestos que hacen de la granada una "súper fruta".

El zumo de granada puede ser tomado de forma habitual como bebida de recuperación tras el ejercicio por su contenido en azúcares de alto índice glucémico. Por ello, favorece la recuperación de los deportistas tal y como demostró el estudio "Efecto del Zumo de Granada Vitalgrana en la recuperación de corredores de Maratón".

¿Alguna vez te has preguntado de dónde viene la granada? Esta fruta tiene una historia fascinante que la convierte en una verdadera "súper fruta".

¿Te preguntas por qué? La granada tiene sus raíces en Oriente, como lo demuestran documentos históricos que datan del año 4000 a.C.

Desde entonces, ha sido considerada un símbolo de prosperidad y abundancia, gracias a todos los beneficios para la salud que ofrece. La granada es uno de los alimentos más antiguos del mundo y ha tenido una amplia gama de usos a lo largo de la historia.

Las variedades de granadas ofrecen una gama diversa de opciones para la elaboración de zumos totalmente naturales. En Vitalgrana, se utilizan tres clases diferentes de granadas, cada una con sus propias características distintivas.

La granada Mollar, cultivada de manera completamente natural en los campos de Elche, es el ingrediente estrella de Vitalgrana.

La granada Wonderful, conocida por su textura y sabor ácido únicos, es perfecta para mezclar con la Mollar y crear un zumo deliciosamente equilibrado.

Por último, la granada Valenciana, reconocida por su tono rosado y su dulzura natural, completa la gama de variedades utilizadas en los productos de Vitalgrana.

Cada variedad tiene sus propias características en cuanto a sabor, color, época de recolección y más. Sin



VITALGRANA

embargo, todas comparten las excelentes propiedades que las convierten en una opción perfecta para cuidar de tu salud.

El Granado, árbol emblemático de la granada, tiene una historia fascinante que ha dejado su huella en numerosas culturas. Sus frutos, las granadas, han despertado un interés duradero debido a sus innumerables beneficios.

Originario de Irán, el Granado llegó a España gracias a la influencia árabe durante la época de Al-Andalus. El árbol de la granada ha dejado su marca en la historia, apareciendo en tumbas de faraones y siendo protagonista de diversas historias mitológicas, asociado incluso con deidades como Afrodita.

En España, el Granado se encuentra principalmente en las zonas del Mediterráneo, siendo Alicante una de las regiones donde se cultivan en mayor cantidad. Su presencia en estas áreas contribuye al rico legado cultural y gastronómico de la región.

Vitalgrana es reconocido por su experiencia y profesionalismo en la elaboración de zumos de granada 100% exprimidos y zumos de granada BIO. Su compromiso se basa en el respeto al medio ambiente y el apoyo a las actividades agropecuarias tradicionales. Muchos clientes confían en ellos para adquirir zumo de granada, ya que garantizan calidad y salud.

Su zumo de granada se elabora exclusivamente con la fruta prensada y exprimida, sin conservantes ni colorantes, gluten ni azúcares añadidos, salvo los propios de la granada. Los zumos 100% exprimidos son una opción saludable, natural y llena de bienestar. Ofrecen una variedad de packs para complementar tu compra y garantizarte una experiencia satisfactoria.

Los zumos Vitalgrana Bio provienen de granadas ecológicas cultivadas y seleccionadas en Alicante, España. Todo el proceso, desde el cultivo hasta el envasado, está certificado por el Organismo Oficial Autorizado de Agricultura Ecológica de la UE, garantizando que la fruta ha crecido sin pesticidas ni fertilizantes artificiales.

El sistema de producción aprovecha todas las partes de la granada, especialmente la corteza y las membranas, para obtener todos sus beneficios. El zumo de granada es conocido por sus propiedades antioxidantes y antiinflamatorias, ideales para reducir el colesterol y prevenir enfermedades cardiovasculares. Además, es rico en minerales y vitaminas para promover la salud general.

Vitalgrana se esfuerza por ofrecer productos de calidad que contribuyan al bienestar interior y exterior de sus clientes. Descubre todos los beneficios del zumo de granada y comienza a cuidarte con los productos Vitalgrana.



VITALGRANA

PRODUCTOS:

	OMEGA 5 60cap ACEITE GRANADA BIOLOGICO VITALGRANA PVP 29,95€
--	---

